
PERUMDAM  TKR  Kembali
Berpartisipasi  dalam
Indowater Exhibition 2024
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Perusahaan  Air  Minum  Tirta  Kerta  Raharja  (TKR)
Kabupaten  Tangerang  kembali  menunjukkan  komitmennya  dalam
mendukung  pengelolaan  air  bersih  yang  berkelanjutan  dengan
berpartisipasi  dalam  pameran  Indowater  Exhibition  2024.
Pameran tersebut berlangsung selama 3 hari mulai tanggal 18-20
September  2024  di  Jakarta  Internasional  Expo  (JIExpo)
Kemayoran, Jakarta dan diikuti oleh berbagai perusahaan air
minum  dan  energi  terkemuka,  baik  dari  dalam  maupun  luar
negeri.

Indowater  Exhibition  2024  merupakan  salah  satu  pameran
terbesar  di  Asia  Tenggara  yang  berfokus  pada  teknologi
pengelolaan  air,  air  limbah,  dan  energi  baru  terbarukan.
Partisipasi PERUMDAM TKR dalam acara ini menandakan langkah
progresif perusahaan dalam menghadapi tantangan industri serta
menyampaikan  inovasi  terbaru  yang  dapat  mendukung  kualitas
layanan air bersih di Tangerang dan sekitarnya.

**Baca  Juga:  Tingkatkan  SDM  Unggul  dan  Handal,  Pegawai
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PERUMDAM TKR Dilatih Fotografi dan Jurnalisme Seluler

Pada  booth  PERUMDAM  TKR,  pengunjung  dapat  melihat  secara
langsung berbagai inovasi dan solusi yang telah diterapkan
perusahaan,  termasuk  penggunaan  teknologi  digital  dalam
pengelolaan  air  dan  upaya  pelestarian  lingkungan  melalui
program  efisiensi  energi  dan  pengurangan  emisi  karbon.
Beberapa  inovasi  unggulan  yang  ditampilkan  mencakup  TKR
Training Center, Laboratorium, dan Smart Water Meter.

TKR Training Center merupakan pusat pelatihan yang dirancang
untuk  meningkatkan  keterampilan  pegawai  maupun  non-pegawai
dalam  pengelolaan  air  bersih  dan  manajamen  perusahaan,
Laboratorium  dilengkapi  dengan  teknologi  mutakhir  untuk
pengujian  kualitas  air,  yang  menjamin  air  yang  disalurkan
memenuhi  standar  kesehatan.  Inovasi  Smart  Water  Meter
memungkinkan pelanggan memantau penggunaan air secara real-
time melalui Supervisory Control and Data Acquisition (SCADA),
memberikan  transparansi  serta  mempermudah  kontrol  konsumsi
air.

Direktur  Utama  PERUMDAM  TKR,  Sofyan  Sapar,  menyatakan,
“Partisipasi kami di Indowater Exhibition 2024 adalah bagian
dari komitmen untuk terus berkembang dan berinovasi, sekaligus
memperkuat hubungan dengan mitra industri, serta meningkatkan
pelayanan kepada masyarakat. Kami berharap acara ini dapat
membuka  peluang  kolaborasi  lebih  luas  dalam  mendukung
pengelolaan air yang lebih baik dan berkelanjutan,” ujarnya.

Kegiatan ini juga menjadi momen penting bagi PERUMDAM TKR
untuk  bertukar  pengetahuan  dengan  berbagai  pemangku
kepentingan di industri air minum, baik dari kalangan swasta,
pemerintah,  maupun  akademisi.  PERUMDAM  TKR  berharap
partisipasi ini dapat membawa dampak positif bagi peningkatan
kualitas layanan air di masa mendatang. (Oke)
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Tingkatkan  SDM  Unggul  dan
Handal, Pegawai PERUMDAM TKR
Dilatih  Fotografi  dan
Jurnalisme Seluler
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Guna menjadikan Perusahaan Unggul SDM, Unggul Teknologi
dan Unggul Pelayanan sesuai dengan visi Perusahaan Umum Daerah
Air  Minum  Tirta  Kerta  Raharja  (PERUMDAM  TKR)  Kabupaten
Tangerang  menggelar  Diklat  (Pendidikan  dan  pelatihan)
“Photography dan Mobile Journalism” untuk pegawai. Kegiatan
dilaksanakan selama dua hari pada 26-27 September 2024 di
Gedung TKR Training Center (TKR TC), Kantor Pusat PERUMDAM
TKR.

“Menjadi  kehormatan  untuk  kita  dengan  hadirnya  narasumber
untuk  memberikan  diklat,  disini  kita  sama-sama  belajar,
merendahkan  hati  untuk  mendengar.  Diklat  ini  dilaksanakan
dalam rangka meningkatkan pelayanan perusahaan agar nantinya
dapat menjadi perusahaan yang Unggul, Unggul SDM, teknologi
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dan  pelayanan.  Bagaimana  kita  menjadi  unggul  dipelayanan,”
ungkap  Direktur  Umum  (Dirum)  PERUMDAM  TKR,  Sani  Tora
Wicaksono,  dikutip,  Senin  (30/9/2024).

**Baca Juga: Perumdam TKR Terima Site Visit INDOWATER dari
Cina dan Turki

Kemudian pada kesempatan yang sama dirinya menyampaikan ucapan
terima kasih kepada pihak narasumber sebagai pengisi diklat
yang telah memberikan wawasan dan ilmu untuk perusahaan. Dirum
PERUMDAM  TKR  berharap  dengan  adanya  diklat  fotografi  dan
jurnalisme  ini,  pegawai  yang  mengikuti  bisa
mengimplementasikan  di  unit  kerjanya.

Pada kegiatan tersebut diikuti oleh 25 pegawai yang terdiri
dari pegawai unit kerja humas (hubungan masyarakat), pelayanan
pelanggan, kepegawaian serta pegawai dari wilayah dan cabang
khususnya  yang  bertugas  mengelola  sosial  media  atau  yang
berhubungan  dengan  pelanggan.  Pada  diklat  tersebut  terbagi
menjadi materi dan praktek.

Kegiatan yang berlangsung selama dua hari itu menghadirkan dua
pemateri  yaitu  Gunawan  Wicaksono  dengan  materi  “Foto
Jurnalistik”,  materi  lainnya  menyangkut  “Mobile  Journalism”
oleh Erich Silalahi dan Yefri. Dalam diklat ini, pemateri
menekankan bahwa fotografi bisa dilakukan dengan menggunakan
kamera  dan  smartphone.  Setelah  mengikuti  pelatihan  ini,
diharapkan pegawai dapat kompeten menghasilkan karya fotografi
yang berkualitas, berdaya saing dan handal sesuai materi yang
diajarkan. (Oke)
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Saat Berteduh Di Saung, Empat
Petani  di  Pandeglang  Tewas
Tersambar Petir
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Empat petani di Desa Pasir Sedang, Kecamatan Picung,
Pandeglang,  tewas  akibat  disambar  petir,  Senin  (30/9/2024)
sore hari tadi saat berteduh di saung.

Kejadian tersebut bermula ke empat korban tersebut awalnya
sedang memanen padi. Namun karena cuaca hujan, mereka berteduh
di saung sawah bersama sejumlah warga lainnya.

Namun tiba-tiba petir menyambar ke arah saung yang mereka
tempati,  hingga  para  korban  terkena  sambaran  petir  dan
meninggal dunia.

Keempat korban tersambar petir tersbeut diantaranya Suhamah
(35), Nabin (17), M Nurdian (25), dan Ipan (20). Selain empat
orang tersebut, masih ada enam orang lainnya yang mendapatkan
perawatan di Puskesmas Saketi, akibat terkena sambaran petir
tersebut.

**Baca  Juga:  Tulang  Berserakan  di  Tol  BSD:  Kepala,  Kaki,
Tangan dan Rahang
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Camat  Picung,  Pandeglang,  Guruh  Safaat  membenarkan  adanya
kejadian  warga  tersambar  petir.  Menurutnya,  keempat  orang
meninggal di lokasi kejadian.

Selain keempat korban jiwa, ada enam orang lainnya yang juga
ikut tersambar petir dan selamat. Saat ini sedang mendapatkan
perawatan dari pihak Puskesmas.

“Para korban sedang memanen padi, kemudian turun hujan dan
kesepuluh orang itu berlindung di saung. Tiba-tiba ada petir
menyambar, empat orang meninggal di tempat, sedangkan sisanya
dirawat di Puskesmas Saketi,” ungkapnya.

Dikatakan Guruh, enam orang yang selamat itu mengalami pingsan
karena  terpapar  sambaran  petir.  Sedangkan  korban  meninggal
dunia segera dibawa ke rumah duka untuk dimakamkan.

“Korban  selamat  sedang  mendapatkan  perawatan  dari  pihak
Puskesmas. Kalau yang meninggal duni sudah dibawa oleh pihak
keluarga,” katanya.

Sementara, Kapolsek Picung, IPTU Ari Juono membenarkan, adanya
peristiwa warga yang tersambar petir hingga meninggal dunia.
Korbannya kata Kapolsek, ada sebanyak empat orang.

“Para korban awalnya sedang panen padi, kemudian berteduh di
salah  satu  gubug  di  area  pesawahan.  Tiba-tiba  ada  petir
menyambar. Saat ini, para korban sudah dimakamkan di masing-
masing wilayahnya,” ujarnya.

Terpisah, Ketua Forum Kampung Siaga Bencana (KSB) Pandeglang,
Madsira mengaku, ketika adanya informasi tersebut. Pihaknya
segera ke lokasi kejadian untuk membantu melakukan evakuasi
dan menolong korban tersambar petir.

“Ada  empat  orang  yang  meninggal  dunia  dan  kita  segera
membantu. Bagi masyarakat, diharapkan selalu waspada karena
selama  peralihan  musim  ini  cuaca  bisa  ekstrim  dan  bisa
menyebabkan bencana,” tuturnya. (Aep)



Moeldoko Jamin Netralitas TNI
Polri  di  Pilkada  Serentak
2024
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Kepala  Staf  Presiden,  Moeldoko,  menjamin  netralitas
TNI, Polri hingga aparat penegak hukum di Pilkada Serentak
2024.

Saat  ini,  sedang  berlangsung  Pilkada  Serentak  2024  yang
dilakukan di 37 provinsi dan 508 kabupaten kota di seluruh
Indonesia.  Isu  terkahir  netralitas  TNI,  Polri  dan  penegak
hukum kembali muncul, seperti saat gelaran Pileg dan Pilpres
2024 lalu.

Menurutnya,  siapapun  yang  terpilih  sebagai  kepala  daerah,
tetap akan bekerjasama dengan TNI, Polri dan penegak hukum
lainnya yang tergabung dalam forum komunikasi pimpinan daerah
(Forkopimda).

**Baca Juga: Akademisi Dorong Penyelenggara dan Penegak Hukum
Netral di Pilkada Banten

“Menurut saya enggak ada relevansinya, ngapain itu TNI (Polri)

https://kabar6.com/moeldoko-jamin-netralitas-tni-polri-di-pilkada-serentak-2024/
https://kabar6.com/moeldoko-jamin-netralitas-tni-polri-di-pilkada-serentak-2024/
https://kabar6.com/moeldoko-jamin-netralitas-tni-polri-di-pilkada-serentak-2024/
http://kabar6.com/akademisi-dorong-penyelenggara-dan-penegak-hukum-netral-di-pilkada-banten/
http://kabar6.com/akademisi-dorong-penyelenggara-dan-penegak-hukum-netral-di-pilkada-banten/


turun-turun ke pilkada? apa kepentingannya bagi TNI? Bagi TNI,
siapapun  yang  menjadi  gubernur,  bupati,  walikota,  siapapun
dia,  pada  akhirnya  menjadi  partner  dalam  bekerja,  enggak
melihat siapapun, enggak ada kepentingan siapapun disitu,”ujar
Moeldoko, di Kabupaten Serang, Banten, Senin, (30/09/2024).

Jenderal bintang empat itu berharap masyarakat bisa saling
menghargai  perbedaan  pilihan  politik,  tidak  mudah
terprovokasi,  menjaga  keutuhan  dan  persatuannya.

“Mari  kita  bersama-sama  menjaga  kondusifitas,  mari  kita
tunjukkan  bahwa  demokrasi  kita  semakin  membaik  dengan
banyaknya  kita  hadir  ke  TPS,”  jelasnya.

Mantan  Panglima  TNI  itu  menghimbau  masyarakat  menggunakan
peran politiknya secara aktif, serta datang ke TPS pada 27
November 2024 mendatang.

Karena,  pilihan  masyarakat  di  Pilkada  Serentak  2024,
menentukan  masa  depan  daerah  yang  ditinggalinya.

“Kemudian  ketika  semua  memiliki  komitmen  atas  tumbuhnya
demokrasi di Indonesia ke arah positif, diharapkan masyarakat
banyak hadir di TPS, ini mencerminkan sejauh mana kedewasaan
demokrasi negara kita,” terangnya. (Dhi)

Cagub Banten Andra Soni Bakal
Perhatikan  Kesejahteraan
Buruh
written by Kabar 6 | 30 September 2024
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Kabar6-Ratusan  buruh  dari  berbagai  perusahaan  di  wilayah
Banten memberikan dukungan kepada Calon Gubernur dan Wakil
Gubernur Banten nomor urut 2 Andra Soni-Dimyati Natakusumah.

Ratusan buruh yang menamakan dirinya Buruh Sahabat Andra Soni
ini mendeklarasikan dukungan di salah satu Hotel di kawasan
Tangerang, Senin (30/9/2024).

Kedatangan calon Gubernur Banten Andra Soni langsung disambut
gemuruh oleh ratusan buruh yang sudah menunggu kedatangannya
dengan menyanyikan lagu Maju Tak Gentar.

**Baca Juga: Keluarga Pedagang Baso Korwil Banten Jatuhkan
Pilihan untuk Dukung Andra Soni – Dimiyati

Cagub  Andra  Soni  menyampaikan  berbagai  macam  program
unggulannya  yang  akan  menjadi  prioritas  jika  nantinya
masyarakat memberikan amanah sebagai Gubenur Banten 2024-2029.
Program  sekolah  gratis,  peningkatan  pelayanan  kesehatan,
lapangan pekerjaan dan kesejahteraan buruh. Hal itu kata dia
bisa direalisasikan jika tidak korupsi.

Menurutnya,  buruh  menjadi  bagian  sangat  penting  dalam
menggerakkan perekonomian negara. Artinya kesejahteraan buruh
harus menjadi perhatian serius oleh pemerintah daerah.

“Saya  juga  pernah  melamar  dan  menjadi  buruh  disebuah
perusahaan  pemasang  lift,  saya  juga  pernah  menjadi  buruh
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bangunan setelah lulus SMA mau kuliah engga punya duit, jadi
harus kerja dulu baru bisa kuliah,” katanya dihadapan ratusan
Buruh Sahabat Andra Soni.

Artinya, kata Andra, dirinya dunia buruh sudah bersentuhan
dengannya sejak remaja dan bukan hal yang baru. Karena itu,
dukungan yang diberikan ini sangat menjadi penting. Terkait
permasalahan  yang  kerap  disuarakan  buruh,  lanjut  Andra,
kuncinya  pererat  komunikasi  antara  pemerintah  daerah  dan
buruh.

“Saya banyak bergaul dengan buruh, dulu tempat tinggal saya di
sekitaran pabrik. Komunikasi itu solusi, insyallah ke depan
saya akan memposisikan diri saya sebagai bapak untuk semua,”
jelasnya.

Dia mengaku selama menjadi Ketua DPRD Provinsi Banten sering
menerima  audensi  dengan  para  buruh  di  Provinsi  Banten
menyampaikan berbagai hal yang pada intinya untuk meningkatkan
kesejahteraan buruh.

“Selama ini buruh tidak pernah berhenti berjuang. Saya sahabat
buruh, saya tetap jadi sabahat agar kesejahteraan buruh bisa
terus diperhatikan, tujuannya produktifitas,” ujarnya.

Ketua  DPD  Partai  Gerindra  Provinsi  Banten  ini  juga
menambahkan, jika dirinya bersama Dimyati punya program yang
bisa dirasakan manfaatnya langsung oleh buruh di Banten, yakni
sekolah gratis untuk SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta.

Ketua Buruh Sahabat Andra Soni-Dimyati, Faisal Rahman dalam
sambutannya berharap jika nantinya Andra Soni terpilih menjari
Gubernur  Banten  dapat  memperhatikan  kesejahteraan  rakyat
Banten khususnya buruh.

“Harapan kami, memperbaiki kesejahteraan buruh mewakili buruh,
kesejahteraan  buruh  harus  di  wujudkan  melalui  tingkat
provinsi, kami butuh gubernur yang satu suara dengan buruh
hanya ada bapak Andra Soni,” katanya disambut tepuk tangan



para buruh.

Dia  menjelaskan  beberapa  hal  yang  menjadi  dasar  dalam
memberikan dukungan yakni visi misi Cagub dan Cawagub Andra
Soni- Dimyati searah dengan kebutuhan masyarakat Banten dengan
slogan Banten Maju Adil Merata dan tidak korupsi.

“Mudah mudahan nanti bapak terpilih dapat mengurangi angka
pengangguran dan dapat menarik investor ke provinsi Banten,”
jelasnya.

Untuk memenangkan Andra Soni-Dimyati, kata Faisal, pihaknya
akan terus bergerak menemui organisasi aliansi buruh yang ada
di Provinsi Banten.

“100  ribu  orang  buruh  dari  berbagai  sektor,  kami  terus
bergerak.  Mendukung  dan  memenangkan  Andra  Soni  sebagai
Gubernur Banten,” ujarnya.

Di  akhir  sambutannya,  Faisal  mengajak  para  buruh  untuk
meneriakan seruan yel yel untuk membakar semangat.

“Hidup  buruh  hidup  buruh,  buruh  sahabat  Andra  Soni.  Kita
doakan beliau (Andra Soni) beliau orang baik, amanah, rakyat
buruh Provinsi Banten percaya kepda bapak,” tutupnya.

Sebelumnya, Poros Buruh Provinsi Banten juga telah menyatakan
dukungan  kepada  Andra  Soni-Dimyati  Natakusumah.  Deklarasi
dukungan dilaksanakan di Telaga Bestari, Kabupaten Tangerang,
pada Minggu (22/9/2024) lalu. (Red)

Akademisi  Dorong
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Penyelenggara  dan  Penegak
Hukum  Netral  di  Pilkada
Banten
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Fakultas Hukum (FH) Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
(Untirta)  dorong  aparat  penegak  hukum  dan  aparat  negara
menjaga  netralitas  dalam  Pemilihan  Kepala  Daerah  (Pilkada)
serentak 2024 di Provinsi Hukum.

Hal tersebut disampaikan Dekan FH Untirta, Ferry Fathurokhman
dalam  acara  panelis  diskusi  yang  mengusung  tema  ‘Pilkada
Serentak  2024  yang  Netral  dan  Berintegritas  di  Provinsi
Banten’, di Kampus Untirta Sindangsari, Senin 30 September
2024.

“Mudah-mudahan dalam 2 bulan ke depan ini kita akan menjelang
Pilkada serentak 2024 di Banten, acara ini bisa berkontribusi
positif  bagi  penyelenggaraan  Pilkada  serentak,”  kata  Ferry
Fathurokhman usai acara.

**Baca Juga: Diduga Tak Netral, Ketua Apdesi Lebak dan Kades
di Serang Dilaporkan ke Bawaslu Banten

Ferry  mengatakan,  pihaknya  mengundang  semua  stakeholder
Pilkada  untuk  mendiskusikan  perannya  masing-masing  dalam
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Pilkada.

“Termasuk kampus itu juga diminta Bawaslu untuk ikut dalam
pengawasan sebagai mata dan telinga masyarakat. Makanya kita
akan dorong kalau ada apa-apa (dugaan pelanggaran-red) bisa
lapor ke Bawaslu,” ucapnya.

Pihaknya  juga  sedang  mengagendakan  kerjasama  dengan  pihak
Bawaslu RI untuk membuat pojok pengawasan. Hal ini sebagai
bagian  dari  tanggungjawab  kampus  untuk  turut  berkontribusi
menjaga Pilkada berjalan netral dan berintegritas.

“Jadi kita dorong Bawaslu, aparat hukum ASN dan Polda pada
Pilkada yang dilaksanakan 27 November nanti berjalan netral,”
katanya.

“Meski  ada  potensi  kecurangan  itu  pasti,  karena  ini  ada
pertarungan untuk memperebutkan (kekuasaan kepala daerah-red),
maka penyelanggara dan wasitnya harus netral, bahkan harus
terlihat netral dan menunjukan netral nya. Kita dorong itu,”
ucap Ferry.

Dalam  kegiatan  tersebut,  pihak  FH  Untirta  mengundang
perwakilan  Komisioner  KPU  dan  Bawaslu  Provinsi  Banten,
perwakilan Polda Banten dan akademisi.

Sementara  itu,  Anggota  Bawaslu  Banten,  Lia  Culiah
mengapresiasi dengan adanya kegiatan tersebut. Dia berharap
kampus ikut andil dalam kegiatan penyelenggaraan Pilkada. “Ini
agar mendapatkan gambaran bagaimana pelaksanaan pemilihan atau
Pilkada 2024 di Provinsi Banten,” katanya.

Liah  juga  menegaskan  kepada  mahasiswa  Banten  agar  turut
mengawasi  dan  memantau  pelanggaran  di  Pilkada  2024.
“Masyarakat  harus  berani  untuk  melaporkan  ketiga  adanya
pelanggaran-pelanggaran yang terjadi di Pilkada tahun 2024,”
jelas Liah.

Liah mengungkapkan pelanggaran yang banyak terjadi selama di



pemilihan  yaitu  Netralitas  Aparatur  Sipil  Negara  (ASN).
“Selama pemilihan ini netralitas (ASN) yang paling banyak,
sekarang  sedang  ditangani  dan  sudah  direkomendasikan  ke
Kemendagri, kalau kemarin ke KASN,” ujarnya.

Pelanggaran  netralitas  ASN  terjadi  pada  wilayah  Kabupaten
Pandeglang, Lebak, Kota Serang, Tangerang Selatan. “Ada lima
di  Pandeglang,  kemudian  Lebak,  Kota  Serang  sudah
direkomendasikan  juga,  dan  Tangerang  Selatan  juga  ada,”
ungkapnya.

Menurutnya, netralitas ASN ini sedang gencar-gencarnya. Bahkan
yang terbaru pihaknya telah mendapatkan informasi bahwa Kepala
Desa di Kabupaten Serang melanggar kode etik ASN.

“Yang terbaru tadi ada kepala desa juga di Kabupaten Serang,
dan  ini  juga  pasti  akan  laporan  ke  kami  dan  kami  akan
tangani,”  tegas  Liah.  (Aep)

Keluarga Pedagang Baso Korwil
Banten Jatuhkan Pilihan untuk
Dukung Andra Soni – Dimiyati
written by Kabar 6 | 30 September 2024
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Kabar6-Percaya  bisa  merangkul  para  pedagang  UMKM,  Keluarga
Pedagang Baso Nusantara (KPBN) Korwil Banten mendukung Calon
Gubernur dan Wakil Gubernur Banten nomor urut 2, Andra Soni-
Dimyati Natakusumah. Deklarasi dukungan dilakukan di Kragilan,
Kabupaten Serang, Senin 30 September 2024.

Diketahui, berbagai kalangan masyarakat di Banten mulai dari
tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda, kaun milenial
hingga berbagai komunitas telah memberikan dukungan terhadap
Paslon Gubernur dan Wakil Gubernur Banten Nomor 2, Andra Soni-
Dimiyati.

**Baca Juga: Dukung Andra Soni Jadi Gubernur Banten, Buruh
Yakin Bisa Perbaiki Kesejahteraan

Ketua KPB Korwil Serang – Banten, Paidi mengaku, yakin Andra
Soni dapat merangkul pedagang seperti pihaknya. Untuk itu,
pihaknya  memberikan  dukungan  kepada  pasangan  calon  dari
Koalisi Banten Maju (KBM) tersebut.

“Keluarga kami di KPB Korwil Banten kurang lebih 800 anggota
belum  di  tambah  pasangannya  yang  mayoritas  pedagang  jamu
keliling dan kami percayakan suara kami nanti di Pilgub Banten
untuk Andra Soni – Dimiyati,” lanjutnya.

Paidi berharap, jika terpilih Andra Soni – Dimyati Natakusumah
akan mengeluarkan kebijakan yang pro UMKM, baik program untuk
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kesejahteraan  pedangan  maupun  bantuan  modal  yang  dapat
membantu perekonomian pedagang kecil.

“Kami paguyuban pedagang baso di seluruh Banten mulai dari
Kota Serang, Kab Serang, Pandeglang, Labuan, Anter, berjumlah
lebih dari 800 anggota,” katanya.

Terpisah, calon Gubernur Banten Andra Soni mengucapkan terima
kasih  dan  apresiasi  atas  dukungan  yang  diberikan  keluarga
pedagang  baso  Korwil  Banten.  Ia  meyakini  dukungan-dukungan
yang  diberikan  ini  bagian  dari  keinginan  untuk  menjadikan
Banten maju, adil merata tidak korupsi. (Red)

Diduga  Tak  Netral,  Ketua
Apdesi  Lebak  dan  Kades  di
Serang Dilaporkan ke Bawaslu
Banten
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Sebanyak 11 kepala desa di Banten dilaporkan ke Bawaslu
Banten karena diduga tak netral di Pilgub Banten.
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Laporan 11 kepala desa itu berasal dari 10 Desa di Kecamatan
Mancak, Kabupaten Serang dan 1 Kepala desa di Kabupaten Lebak
sekaligus  Ketua  Asosiasi  Pemerintah  Desa  Seluruh  Indonesia
(Apdesi) Lebak Rusyadianto

Para kepala desa di Kecamatan Mancak, dilaporkan usai video
pernyataan dukungan kepada Cagub dan Cawagub Andra Soni –
Dimyati Natakusumah beredar di media sosial.

Rusyadianto juga dilaporkan usai diduga voice note (VN) atau
pesen  suaranya  beredar.  NV  tersebut  berisi  ajak  untuk
mendukung  calon  gubernur  nomor  urut  2.

**Baca Juga: Bawaslu Telusuri Video Viral Kades di Kabupaten
Serang Dukung Cagub Banten Andra Soni-Dimyati

Pelapor bernama Pegy Septiawan mengatakan, Ketua Apdesi Lebak
terindikasi mengajak kepala desa di Lebak untuk memenangkan
pasangan calon nomor urut 2 Andra Soni – Dimyati Natakusumah.

“Ini  adanya  indikasi  Apdesi  Kabupaten  lebak  ini  mengajak
kepada kepala desa lainnya untuk memenangkan salah satu paslon
yaitu Andra Soni – dimyati, untuk itu kita laporkan kasus ke
bawaslu provinsi,” kata Pegy di kantor Bawaslu Banten, Senin
(30/9/2024).

Pegy mengatakan, pihak terlapor adalah Ketua Apdesi (Lebak)
atas  nama  Rusyadianto  yang  juga  menjabat  sebagai  Kades
Jatimulya, Kecamatan Rangkabitung, Kabupaten Lebak.

“Itu beliau (Rusyadianto-red) diduga melanggar pasal 62 ayat 2
PKPU, berikut juga yang bersangkutan ini terkena pasal 188
terkait utk pidananya,” kata Pegy.

Laporan  yang  dilakukan  Pegy  juga  menyertakan  barang  bukti
tangkapan layar pada portal berita dan voice note dukungan
yang dilakukan terlapor.

Selain Pegy, warga yang mengatasnamakan diri sebagai Presidium
Advokat Peduli Banten (PAPB) juga melaporkan kasus serupa ke
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Bawaslu Provinsi Banten, pada Senin 30 September 2024.

“Laporan ini terkait dugaan oknum kades sekaligus Ketua Apdesi
di Lebak dan para Kades di Kabupaten Serang. Terlapor ada 11
orang dan motifnya membuat voice note dan (video) youtube,”
kata Saepudin saat ditemui wartawan usai membuat laporan.

Saat ditanya pasangan calon kepala daerah mana yang didukung
belasan  kades  tersebut,  Saepudin  mengaku,  dari  hasil
penelusuran  pihaknya,  belasan  kades  tersebut  mendukung
pasangan Andra – Dimyati.

“Dukungan ke Andra Soni dan wakilnya,” katanya singkat.

Terkait  tanggal  pembuatan  video  youtube  dan  voice  note,
Saepudin  mengungkapkan,  jika  baik  video  dan  rekaman  suara
dibuat pada 29 September 2024.

“Saya mendengar itu (pembuatannya) tanggal 29 September ini.
Dan  itu  juga  saya  sudah  lampirkan  di  pengaduan  saya  ke
Bawaslu, juga ada link beritanya,” ucapnya.

Sementara,  Staf  Penerima  Laporan  Bawaslu  Banten  Gianinda
membenarkan adanya laporan tersebut. Dia menyebut ada tiga
laporan  yang  diterima.  Secara  teknis  pihaknya  akan  lebih
dahulu melaporkan kepada pimpinan Bawaslu Banten.

“Nanti teknisnya ini akan disampaikan ke pimpinan dan pimpinan
akan pleno. Kami akan proses penanganannya akan kami sampaikan
kepada pelapor hasilnya,” kata Gianinda.

Dia  mengatakan,  akan  memeriksa  administrasi  laporannya.
Kemudian, pimpinan Bawaslu akan menindaklanjuti sesuai dengan
prosedur yang berlaku.

“Ada  namanya  pemeriksaan  administratif,  nanti  saya  harus
sampaikan dulu ke pimpinan, nanti bagaimana prosesnya akan
disampaikan ke pelapor,” ujarnya.

“Kalau  untuk  terkait  materi  laporan  saya  tidak  punya



kewenangan untuk menyampaikan karena itu jadi salah satu yang
akan dikaji nanti pada saat proses,” sambungnya.

Sebelumnya, Dalam video yang berdurasi sekitar 48 detik itu,
memperlihatkan sejumlah orang secara bergantian memperkenalkan
diri sebagai kepala desa Mancak, Ciwarna, Angsana, Talaga,
Waringin, Sindong, batu kuda, Parikencana, Cikedung dan Labuan
menyatakan siap memenangkan Andra Soni – Dimyati di Pilgub
Banten dan Ratu Zakiyah – Najib Hamas di Pilkada Kabupaten
Serang.

“Saya Ketua Apdesi Kecamatan Mancak dan seluruh kepala desa se
Kecamatan  Mancak  siap  mendukung  Andra  Soni-Dimyati  sebagai
calon gubernur dan wakil gubernur Banten dan Ratu zakiyah –
Najib Hamas, selaku calon bupati dan wakil bupati Serang.
Mancak menang, menang, menang,” kata salah satu pria dalam
video tersebut.

Sementara, Voice note berdurasi 44 detik itu dengan lugas
mengajak kepada seluruh kepala desa (Kades) se-Kabupaten Lebak
untuk memenangkan calon Gubernur Banten Nomor 2 Andra Soni.

Rusyadianto diduga melalui pesan suaranya itu dengan tegas
meminta  kepada  para  kades  se-Kabupaten  Lebak  untuk  kompak
mendukung  serta  memenangkan  pasangan  Andra  Soni  di  Pilgub
Banten Tahun 2024 ini.

Berikut  kutipan  pesan  suara  Ketua  Apdesi  Kabupaten  Lebak
Rusyadianto yang ramai di sejumlah group WhatsApp.

“Assalamualaikum  warahmatullahita’ala  wabarakatuh,  salam
hormat salam sejahtera kita semua, saya ketua Apdesi Kabupaten
Lebak  menyikapi  terkait  pemilihan  Gubernur  Banten,  dengan
sangat  saya  mohon  kepada  rekan-rekan  kepala  desa  seluruh
kepala desa se-Kabupaten Lebak mari kita kompak dukung Andra
Soni,”.

“Kita menangkan, mari kita bergerak di bawah, mantap seluruh
kepala  desa  se-Kabupaten  Lebak  bergerak  untuk  memenangkan



Andra Soni, di mohon dan pengertiannya bergerak semua. Mantap
Apdesi Lebak,”. (Red)

TKP  Seberang  Puspemkot
Tangsel, Predator Bocah Amil
Mandikan Jenazah
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kabar6-Terduga pelaku cabul di kawasan Ciputat, Kota Tangerang
Selatan (Tangsel) berinisial MH, 40 tahun, mengincar anak-
anak. Ia telah digelandang oleh petugas Babinsa ke kantor
polres setempat kemarin sore.

Adapun lokasi kejadian tersebut di kawasan perkampungan persis
di  seberang  kantor  pusat  pemerintahan  kota  (Puspemkot)
Tangsel. Modus MH memperdaya para korbannya beragam.

“Kejadiannya diiming-imingin. Ditakut-takutin,” kata Rahman,
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ketua  RW  setempat  di  depan  Mapolres  Tangsel,  Senin
(30/9/2024).

**Baca Juga: Darurat Kasus Pelecehan, Guru Agama di Ciputat
Dilaporkan ke Polisi

Menurutnya semua anak-anak perempuan korban masih di bawah
umur. Pelecehan seksual dilakukan MH di rumah kontrakan persis
perkampungan seberang Puspemkot Tangsel.

Delapan  anak  korban  telah  membuat  laporan  resmi  ke  Unit
Perlindungan  Perempuan  dan  Anak  Satreskrim  Polres  Tangsel.
“Kalo enggak dilayanin (bisa) dibilang gila,” terang Rahman.

Seluruh anak korban sudah melakukan visum ke RSU Tangsel di
Kecamatan  Serpong  Utara.  Kasus  ini  terungkap  dari  laporan
korban ke ibu ketua RT setempat.

Wanita  pimpinan  wilayah  tersebut  lantas  mengumpulkan  semua
korban dan langsung laporan ke Babinsa Serua yang bertugas di
Mapolsek Ciputat Timur.

Informasi yang diperoleh kabar6.com di lapangan, MD merupakan
amil masjid persis di seberang Puspemkot Tangsel. Jika ada
warga  yang  meninggal  dunia,  terduga  pelaku  spesialis
memandikan  jenazah

MD sudah berkeluarga punya dua anak. Ia hingga kini masih
ditahan  di  Mapolres  Tangsel  untuk  menjalani  pemeriksaan
polisi. (Yud)

Pencuri  HP  di  Konser  Musik
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Dibebaskan  Jaksa  Lewat
Keadilan Restoratif
written by Kabar 6 | 30 September 2024

Kaba6-Jaksa  kembali  menyelesaikan  perkara  pencurian  lewat
mekanisme restoratif di Salatiga. Tersangka David Muhamad Zaen
dibebaskan setelah ada perdamaian.

Jaksa Agung RI melalui Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Umum
(Jampidum) Prof. Dr. Asep Nana Mulyana memimpin ekspose dalam
rangka  menyetujui  5  dai  6  permohonan  penyelesaian  perkara
berdasarkan mekanisme keadilan restoratif termasuk tersangka
David,”ujar Harli Siregar Kapuspenkum Senin (30/92024).

Dijelaska Harli, salah satu perkara yang diselesaikan melalui
mekanisme keadilan restoratif yaitu terhadap tersangka David
Muhamad Zaen bin Suhadi (Alm) dari Kejaksaan Negeri Salatiga,
yang disangka melanggar 362 KUHP tentang Pencurian.

**Baca Juga: Jaksa Agung: Masyarakat Berharap Penegakan Hukum
Tidak Hanya Normatif, Tetapi Menyentuh Hati Nurani

Kejadian perkara bermula pada hari Minggu 11 Agustus 2024 saat
tersangka David Muhamad Zaen bin Suhadi (Alm) bersama dengan
saksi  Khoirul  Ikhsanudin  pergi  ke  Alun-Alun  Pancasila
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Kelurahan Kalicacing, Kecamatan Sidomukti, Kota Salatiga untuk
menonton konser Rebellion Rose.

Saat  konser  berlangsung,  tersangka  melihat  handphone  milik
Korban Oktavia Fransisca Irigianti binti Sugiyono tergeletak
di samping kanan Korban. Lalu, tersangka mengambil handphone
milik Korban tersebut tanpa disadari oleh Korban.

Setelah berhasil mengambil handphone milik korban, tersangka
memberikan  handphone  milik  korban  kepada  saksi  Khoirul
Ikhsanudin bin Rozikin dan meminta tolong untuk diamankan ke
dalam bagasi sepeda motor milik saksi, tanpa memberitahu bahwa
handphone tersebut adalah barang hasil curian tersangka.

Korban berusaha mencari handphone menggunakan aplikasi find my
phone  dengan  mencantumkan  kode  angka  IMEI  handphone  milik
korban, kemudian diketahui bahwa lokasi handphone milik korban
berada di lahan kosong dekat Poliklinik milik Polres Salatiga.

Lalu, korban menggunakan fitur berdering yang ada di aplikasi
find my phone dan terdengar bunyi handphone tersebut dari
dalam bagasi sepeda motor Beat warna hitam milik Saksi Khoirul
Ikhsanudin bin Rozikin.

Kemudian,  Saksi  Khoirul  Ikhsanudin  bin  Rozikin  menjelaskan
bahwa tersangka David Muhamad Zaen yang menitipkan handphone
milik  korban  kepada  saksi,  lalu  Saksi  Khoirul  Ikhsanudin
memanggil Tersangka.

Tak lama setelah itu, tersangka David Muhamad Zaen diamankan
oleh Petugas Kepolisian Polres Salatiga dan Tersangka juga
mengakui  bahwa  yang  bersangkutan  telah  mencuri  handphone,
sehingga korban mengalami kerugian senilai Rp2.000.000.

Mengetahui  kasus  posisi  tersebut,  Kepala  Kejaksaan  Negeri
Salatiga Sukamto, S.H., M.H. dan Kasi Pidum Ardhana Riswati
Prihantini,  S.H.,  serta  Jaksa  Fasilitator  Desta  Kurniawan
Surbakti,  S.H.  menginisiasikan  penyelesaian  perkara  ini
melalui mekanisme restorative justice.



Dalam  proses  perdamaian,  tersangka  mengakui  dan  menyesali
perbuatannya serta meminta maaf kepada Korban. Setelah itu,
Korban  menerima  permintaan  maaf  dari  tersangka  dan  juga
meminta agar proses hukum yang sedang dijalani oleh tersangka
dihentikan,  terlebih  handphone  Korban  ditemukan  kembali
sehingga Korban belum mengalami kerugian.

Usai  tercapainya  kesepakatan  perdamaian,  Kepala  Kejaksaan
Negeri Salatiga mengajukan permohonan penghentian penuntutan
berdasarkan keadilan restoratif kepada Kepala Kejaksaan Tinggi
Jawa  Tengah.  Setelah  mempelajari  berkas  perkara  tersebut,
Kepala Kejaksaan Tinggi Jawa Tengah Ponco Hartanto, S.H., M.H.
sependapat untuk dilakukan penghentian penuntutan berdasarkan
keadilan restoratif dan mengajukan permohonan kepada Jampidum
dan permohonan tersebut disetujui.

Selain itu, JAM-Pidum juga menyetujui 4 perkara lain melalui
mekanisme keadilan restoratif. (Red)


